

おひなさまを観に隣町へ♪

竜王町の公民館にずらっとおひなさまが飾ってあるとお聞きして・・・

「観に行ってみようか!!」と言う話になり、観に行ってきました!!

そこには様々な年代のものや手作りのものもあり、圧巻のおひなさんでした!!

見て回るだけでも、いい脚の運動♪

また、お忙しい中、公民館の職員の方が、おひなさんについて話してくださりました。

地域への交流にもなり、「よかったわあー」「また来年も行こうな」と心も躍り、帰りの車中もあつという間♪

素敵な交流・五感の刺激になりました。



ゆめとま便り

No.41

2019年3月



社会福祉法人近江ちいろば会
ゆめとまの家おしどり

〒520-3244

湖南市サイドタウン3丁目8-33

TEL: 0748-74-8880

fax: 0748-74-8881

日ごとに暖かくなり、だんだんと春がやってきました。

「春になると、頭がぼーっとするような気がするわー」と話される方もおられますが、そんな想いも吹き飛ばすような刺激がたくさんやってきます。

例えば「桜」!! ゆめとまの前は桜並木になっていて、湖南市の穴場となっています。現在テントを置こうかなど、花見の計画をたてておりますので、桜の開花の時期はご都合がつけば、ゆめとまへ足をお運びください♪

お知らせ♪

4月から新しく作業療法士がやってきて生活リハビリが充実します!

これからも**身体いきいき!** **脳イキイキ!** **お腹いきいき!**
そして心いきいき!! を目指して共にゆめとまの家が
いきいきとした集いの場でありたいと思います。

ゆめとまの職人！！

ストリングアート

ゆめとまでは現在、釘と糸を使ったアートに挑戦中です！

のこぎりで木の板を切る



やすりがけ



釘打ち



糸はわし



こちらは昨年の作品の一部です！

車椅子修繕

車いすも空気などの調子の点検すると、左側のタイヤが徐々に空気がぬけていることがわかりました。パンクか？修理に出さないといけないか？と職員が思っているとAさんが「見してみい。こりゃ虫ゴムちゃうか？やっぱり破れとるわ」「こんなもん百均で売ってるで」と・・・！！さっそく午後から一緒に買いに行くと、Aさんがすぐに虫ゴムを発見してくださいました。ゆめとまに戻ると修理。職員が車いすを運んでくるとAさんが「手伝おか？」職人のように説明しながらあっという間に修理にしてくださいました♪



肩もみの達人たち！？

身体全身を使った体操のあと、使った肩をほぐそうと、肩もみをしていると・・・！
「揉みましょか？」
「揉んでもうてばっかりやし、じゃあ私は〇〇さんを」
気が付けば、こんな列に！！なんと6人！！皆さんの思いやりの心が生んだ、心温まる光景でした♪

